

Mijaín López, embajador de Lima 2019



La Habana, 2 jun (JIT) La Comisión de Atletas del Comité Olímpico Cubano (COC) aplaudió la elección de su presidente, el luchador Mijaín López, como Embajador de los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

«Resulta un nuevo estímulo para seguir enfocado en mis propósitos, que siempre serán aportar más alegrías a nuestro pueblo», dijo con su modestia de siempre el triple monarca olímpico del estilo grecorromano.

La noticia marcó la reunión del grupo de trabajo encabezado por el también cinco veces rey universal, en cuyo contexto fue leída la carta donde Neven Ilic, titular de Panam Sports, destaca los méritos que avalan esa condición.

«Una noticia que nos enorgullece a todos, seguros de que tendremos en él un excelente representante», enfatizó al respecto el presidente del COC, Roberto León Richards, quien identificó la elección como otro acicate para enfrentar las exigencias de la próxima cita cuatrienal.

El exgimnasta monarca continental valoró de positiva y fructífera la sesión de la referida Comisión, que en otro de sus momentos destacó la prioridad gubernamental asignada al sector como fruto del pensamiento del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

En tal sentido se ponderó la existencia de la Comisión Nacional de Atención a Atletas del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), cuya alianza con el COC deviene fortaleza generadora de numerosas acciones.

Al respecto, la exjudoca Yalennis Castillo, vocal de la Comisión de Atletas del COC, sostuvo que muchos de los objetivos promovidos en un reciente fórum organizado en Lausana por el Comité Olímpico Internacional son pasos ya concretados en la Isla.

La subcampeona olímpica de Beijing 2008 elogió el ambiente de intercambio en que se desarrolló la cita, y la voluntad del COI en relación con el espacio a asignar a los atletas, incluso más allá de sus etapas en activo, máxima cotidiana en Cuba.

La mañana sabatina acogió posteriormente la reunión del Ejecutivo del COC, que tuvo como invitado al presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, y otorgó buena nota a la preparación hacia la fiesta del deporte americano pactada del 26 de julio al 11 de agosto en la capital peruana.

Con 397 concursantes clasificados y otros 28 con opciones de sumarse, la delegación cubana llegará con el ciento por ciento de sus exponentes sometidos a exámenes antidopaje en el prestigioso laboratorio de La Habana, y buscará mejorar su desempeño de Toronto 2015, signada por 36 cetros y el cuarto lugar por naciones.

«Apreciamos con satisfacción que el cronograma de trabajo se cumple según fue diseñado y reina un gran espíritu de victoria entre todos los involucrados», comentó Vento antes de insistir en el reto que supondrá conseguir muy altos niveles de eficiencia.

El Ejecutivo del COC igualmente valoró como positiva la actividad de la Comisión Mujer y Deporte, proyectada hacia la multiplicación de sus impactos, y convocó a la carrera-caminata por el Día Olímpico programada para el 15 del actual mes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/192328-mijain-lopez-embajador-de-lima-2019>



Radio Habana Cuba